
           

COMITE DES CHARENTES DE TAROT 

 

Réunion des membres du bureau et des représentants des clubs le13 janvier 2023 à Hiersac 

Sont conviés et présents :  

Mr Jean-Jacques VERGNOL, Stephan LERONDE, Mme Nathalie LAMBLIN, Mr Patrick ROEDSENS,  

Mr Christophe LALEMEND, MelleMaureen GUAY, Mr Alain LEFLOND, Mr Pascal BRANCHEREAU, 

Mr Steve ROEDSENS, Francis VERGNAUD 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

 

1- BILAN FINANCIER 

2- CALENDRIER 

3- TROPHEES 

4- ORGANISATION D’UN CHAMPIONNAT 

5- SUBVENTIONS 

6- QUESTIONS DIVERSES 

 

1- Bilan financier  

Faisant suite à notre CA à Hiersac, vous trouverez en pièce jointe les hypothèses de résultat 

comptable 2022/2023 du Comité. 

Bilan développé par Alain :  

J'arrive à une fourchette de +/- 1.300 € autour de 0. 

 



C'est donc excellent par rapport au prévisionnel présenté lors de la dernière AG de - 3.600 € : bonnes 

décisions du CA de juillet 2022 chez Jean-Jacques + dynamisme insufflé + fréquentation bien 

améliorée aux qualificatifs. 

Comme convenu, l'exercice comptable 22/23 sera de 13 mois, du 1er juin 2022 au 30 juin 2023, afin 

de le faire coïncider avec " la saison de tarot ". 

Il inclura donc l'Individuel Seniors du 15 juin 2023 et le Libre par 4 du 1er juillet 2023. 

Par la suite, l'exercice s'établira du 1er juillet N au 30 juin N+1. 

2 estimations pas évidentes : 

*  le résultat des qualificatifs, dépendant fortement des participations : on vient de le voir sur les 2 

derniers sélectifs : 

Libre Pontarlier : 28 joueurs de + que l'an passé : le résultat passe de - 930 € à - 97 €. 

Ind. 2ème série + Promotion : 39 joueurs de + que l'an passé : le résultat passe de - 560 € à + 193 €. 

Grand merci aux arbitres et remerciement au club pour son accueil et son repas ! 

* le coût lié à la participation d'une équipe de jeunes : je suis preneur de toute évaluation ! 

 

2- Calendrier 

Le calendrier 2023-2024 est en cours d’élaboration. En tenant compte des salles adaptées par 

rapport au type de sélectif. 

Sera pris en compte les différents festivals organisés en France et Espagne pour ne pas empiéter sur 

ces dates.  

Des dates et type de sélectif seront proposés aux clubs rapidement afin que ceux-ci puissent 

s’assurer des vacances des salles. 

 

3- Trophées 

Un débat est engagé sur le type de trophée à remettre et éventuellement une remise des trophées 

lors de l’assemblée générale du Comité. Tout en préservant le coût financier de l’opération. 

 

4- Organisation d’un championnat 

Une visite du palais de Royan a eu lieu le 28 novembre, assistait Jean-Jacques, Steve et Patrick. 

Il apparait que les capacités d’accueil sont favorables à l‘organisation d’un championnat de France. 

Les infrastructures  locales, Hôtels, Restaurants, parkings, sont proches et pratiques. 



Le côté financier est à approfondir afin de pouvoir déterminer la faisabilité. A cet effet un devis sera 

demandé auprès de la mairie de Royan. 

En outre, une réservation pourrait être effectuée pour un championnat en 2024. 

 

 

5- Subventions 

Un dossier auprès du conseil général a été déposé en novembre 2022.  

 

6- Questions diverses 

 

 

 

 

       Le secrétaire 

 

       Patrick ROEDSENS 


